



Frau Oberbürgermeisterin
Gertrud Maltz-Schwarzfischer
Altes Rathaus
93047 Regensburg

Regensburg, 23.01.2023

Antrag auf Berichterstattung im zuständigen Ausschuss

Die Situation an der Einmündung des Candis-Radwegs in die Wegeführung der trennenden Straubingerstraße ist aus vielerlei Gründen außergewöhnlich gefährlich.

1. Handelt es sich hierbei um eine provisorische Planung?
2. Ich nehme an, dass die Gefahrenstelle bereits als Unglücksort bekannt ist. Wurden seitens der Stadtverwaltung Ideen entwickelt, wie die Abbiegesituation in Zukunft „runder“, großzügiger, übersichtlicher und sicherer gestaltet werden kann?
3. Wenn ja, wann wird eine Verbesserung der Situation umgesetzt?



An der trennenden Straubingerstraße besteht bisher eine besonders gefährliche Situation für Radfahrer*innen und Fußgänger*innen.



Ich verweise in diesem Zusammenhang auch auf meinen Fragebogen zur Umsetzung der Route 16 des Hauptrad routennetzes (Nord-Süd_Richtung: Gewerbe park – Donau Arena – Ostenviertel) durch eine Brücke über die Straubingerstraße und die Fortführung im Bereich zwischen Rübenhof und Auweg, Bautätigkeiten und Umweltgiften sowie den vorgesehenen Grünflächen in der Umgebung:
https://ribisl.org/ruebenhof_radweg_route16/



Mit freundlichen Grüßen

fotoTwell